



Xóchitl, convencer para ganar indecisos



A partir del viernes, la Presidencial Xóchitl Gálvez estará concentrada en la preparación para el debate del domingo, su encerrona será con personajes especialistas del PRI y el PAN, obviamente con sus líderes Alejandro Moreno y Marko Cortés.

Xóchitl entendió la necesidad de sumar a los mejores hombres de los tres partidos que abandera, busca corregir esos yerros generados al arranque de la campaña donde la mantenían amarrada de las manos en un afán de querer transformar su personaje que, sin duda es el imán de su carisma para conectar con la masa.

En el cuartel general del PRI, su líder Alejandro Moreno "Alito" está concentrado con priistas que conocen de los diferentes temas que son necesarios para gobernar.

Anote la lista a priistas especialistas en temas internacionales, económicos, turismo, programas sociales, política exterior, que son parte de la preparación para su Presidencial y muchos legisladores de la Cámara de Diputados que preside Marcela Guerra y del Senado que lidera Ana Lilia Rivera.

Alito concentró a ex gobernadores y ex secretarios de Estado para respaldar con todo a Xóchitl, la apuesta es que después del debate del próximo domingo pueda despegarse de su adversaria para ganar los votos de los indecisos entre el 32 y 35 %, vaya, quiere, con sus propuestas convencer a ese nicho y de paso al de los 45 millones de jóvenes, un sector que están los ojos puestos de la oposición.

Entre los personajes, Alito soltó que están Ildelfonso Guajardo, Enrique de la Madrid, José Antonio González, José Angel Gurría, los ex mandatarios, Rolando Zapata de Yucatán, Beatriz Paredes de Tlaxcala y presidenta de la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones de Sonora, etcétera.

La apertura de Xóchitl, después de los jaloneos en su equipo burbuja que no accedía soltar, ni para respirar a la Presidencial, le ha dado un respiro de oxígeno puro que la volvió a meter en la popularidad con la que inició como aspirante.

Por eso Alito ofreció que fuera, desde antes que los ojos estuvieran puestos en la senadora con licencia, la abanderada de los priistas para hacerla suya, porque, el propio líder recordó que con José Antonio Mead no hubo click como hoy lo hay con Xóchitl.

En el PRI, Alito reveló que su partido igual que Morena tienen cubierto el 100 por ciento de las casillas en todo el país, es decir acreditaron, los priistas tienen la estructura para cuidar los votos y para promover a su Presidencial, obviamente no hay que olvidar que son el partido que construyó el México, aunque hoy muchos ex priistas que se beneficiaron como gobernadores y que hoy están con Morena. Xóchitl les dijo que se fueron los corruptos y rateros.



La apuesta de Alito es porque el partido se ha oxigenado, a partir de 2021, pues para nadie es secreto que en el 2018 que el actual Presidente, López Obrador, les gano la Presidencia de Peña Nieto, prácticamente pulverizo el partido.

Alito recibió ese partido moribundo, Morena y el Presidente, así, como los priistas contrarios, lo daban por muerto, que el PRI no pasaría las elecciones del 2021, que perdería las bancadas en San Lázaro que llegó con 42 y que no sobreviviría. Es más, perdería el registro y se esfumaría en el 2024.

Bueno, Alito le apostó sobrevivir a esa derrota que provocó la huida de los grandes beneficiarios del partido como los gobernadores, Eruviel Avila y Alfredo del Mazo de Edomex, Alejandro Murat de Oaxaca, Miguel Angel Osorio Chong, de Hidalgo, Claudia Pavlovich de Sonora, Omar Fayad de Hidalgo, Carlos Joaquín de Quintana Roo, Quirino Ordaz de Sinaloa, Carlos Aysa de Campeche.

Todos, acusaron que migraron al partido del Presidente a cambio de impunidad, es decir para evitar ser auditados y, a cambio vendieron los secretos del partido, vaya una traición a sus militantes y los mexicanos que les dieron sus votos.

La mayoría de los ex gobernadores y legisladores como Jorge Carlos Ramírez Marín, Nuvia Mayorga, Claudia Ruiz Massieu, Osorio Chong, Eruviel Avila, etcétera, que migraron a los colores de Morena, simplemente fue porque con Alito no tenían futuro, pues criticaban su liderazgo y apostaban porque el PRI se derrumbaría, es más que el, Alejandro Moreno sería el sepulturero y la sorpresa es que, al contrario, lo resucitó. Y eso, claro que les dolió.

CLARA REVIVE AL SEÑOR DE LAS LIGAS

El lodazal que salió el domingo en el debate de los candidatos de la Ciudad de México, abrió más los ojos a los capitalinos.

Las revelaciones de Santiago Taboada contra los morenos, principalmente contra su adversaria, Clara Brugada de haber otorgado contratos millonarios al señor de las ligas, René Bejarano, ex particular de AMLO en 2006 y que fuera el personaje que exhibieron recibiendo fajos de dinero para la campaña de su jefe.

Que incluso esa presión del señor de las ligas, repercutió para que Clara y Sheinbaum le cedieran la candidatura para su consentida, Aleida Alavez en Iztapalapa, la alcaldía más poblada de las 16 que integran la CDMX. Es un festín electoral que reclamó como parte de sus derechos Don René y a cambio ofreció, presuntamente financiarle su campaña a Doña Clara.

En Palacio Nacional están preocupados porque ya ven perdida la Ciudad de México, abonó para ello el pleito de Clara con Sheinbaum y su mal gobierno. El enojo que motivo ese pleito, fue que no dejaron pasar, Clara, René y Martí Batres a su delfín, Omar Harfuch. En 30 días estará, la Ciudad de México, prácticamente estará, si los pronósticos no fallan, en el final de un inminente cambio de color de moreno al de oposición. Taboada puede ser el bueno.